

Se restauraron los marcos del tríptico “Se me cayó un rompecabezas... y ahora me falta una pieza” (tríptico), (ficha Nº 473) de la artista plástica grabadora Geraldhyne Fernández. Esta obra fue presentada en la muestra “Abstracto Puro” que se expuso en MAC desde el 24 de Julio hasta el 23 de Agosto del 2015.

Los marcos presentaban algunos rasguños y rayaduras propias del paso del tiempo, dichas huellas y marcas fueron minimizadas a partir de técnicas de conservación muy simples como son el lijado directo de la madera y su posterior encerado para realzar las vetas de la misma.

El trabajo fue realizado por los integrantes del staff del MAC, Roxana Biaggini y César Núñez, con asesoramiento y supervisión de la directora Stella Arber.